



Oposición exige medidas contra robo de información

• Por Jorge Butrón
y Manuel Velázquez

LA CLASE POLÍTICA del país lamentó el *hackeo* que sufrieron las Fuerzas Armadas y la sustracción de seis terabytes de información, exigió que no se minimice el ataque y se refuerce la seguridad digital para evitar el robo de información tan delicada.

El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que la vulneración al sistema de información del Ejército mexicano no se debe minimizar, pues se trata de asuntos de seguridad nacional que grupos de la delincuencia organizada pueden utilizar.

"El *hackeo* nos demuestra la debilidad de una de las instituciones más poderosas y el brazo derecho del Gobierno federal, llamarlo sensacionalismo es un desacierto más de Andrés Manuel López Obrador y demuestra la irresponsabilidad e improvisación para gobernar y para el control de daños", expresó en sus redes sociales.

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, señaló que los responsables de este acto deben de ser

castigados y pidió que se abra un debate para legislar en la materia, al tiempo que acusó a Morena de no promover en su agenda política la ley de ciberseguridad, pese a las necesidades en el país.

Mientras que el coordinador de la bancada panista en el Senado, Julen Rementería, aseguró que la información sustraída al Ejército demuestra que el Ejecutivo federal "miente, manipula, distorsiona, omite y niega lo evidente".

"Mintieron al pueblo con la salud del Presidente, el Culiacanazo, con la pandemia, con la rifa del avión presidencial, con la no militarización, con la gasolina a 10 pesos, con la pacificación del país, con la erradicación de la corrupción, con el sistema de salud de Dinamarca, con el

abasto de medicinas, con el crecimiento al 6 por ciento, con que no se contrataría más deuda, con que se acabaría con la pobreza", recriminó.

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, explicó que existen protocolos de seguridad ante este tipo de casos, y refrendó su apoyo a las Fuerzas Armadas.

EL TIP

"GUACAMAYA"

está integrado por personas que dicen ser guerreros por la justicia social, y utilizar el *hackeo* para sacar a la luz la injusticia en defensa de los pueblos indígenas.